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O Vereador Valmir Lagemann, do MDB, saudou a todos e  disse que o ano vai se 
passando e todos sabemos que foi um dois mil e vinte e dois muito difícil para eles, 
sendo que, para ele foi de muito aprendizado, por isso hoje quer falar um pouco da 
sua comunidade do Ano Bom Alto. Ressaltou todos serem sabedores de como foi 
difícil o início do ano, pois estavam sem água e com muito esforço de toda a 
comunidade em conjunto com a administração municipal, conseguiram o poço novo e 
hoje agradece a administração,  secretaria de obras, agricultura, bombeiros e todos os 
que se envolveram. Agradeceu também o prefeito Forneck de Teutônia pela belíssima 
pavimentação asfáltica que fez na divisa de Teutônia com Colinas. Informou que em 
fevereiro de dois mil e vinte e um esteve em reunião com o mesmo e seu secretário de 
obras, Fifi, para solicitar se era possível realizar esta obra, sendo que hoje a mesma 
está pronta. Finalizando, desejou a todos um feliz Natal e um próspero ano novo. 


